



Union Générale des Fédérations de Fonctionnaires CGT

9 AVRIL :

UNE JOURNEE DE FORTE MOBILISATION QUI EN APPELLE D'AUTRES

Ce jeudi 9 avril, des centaines de milliers de salariés ont manifesté à Paris et dans toute la France et ont également fait grève.

Répondant à un large appel syndical unitaire, ils ont ainsi confirmé leur volonté que soient enfin prises de larges et profondes mesures de progrès social et, par conséquent, leur opposition résolue à toutes les politiques d'austérité prônées par le MEDEF et poursuivies par le Président de la République et le Gouvernement.

C'est dans ce cadre interprofessionnel que les agents de la Fonction publique se sont également fortement mobilisés.

Ensemble, ils ont notamment de nouveau dit leurs légitimes exigences que la valeur du point soit immédiatement augmentée, que le statut soit renforcé et rénové, que les déroulements de carrière soient améliorés, que les missions publiques soient respectées avec les moyens nécessaires pour leur mise en œuvre.

Pour l'UGFF-CGT, cette journée d'action s'inscrit sans ambiguïté dans un processus de luttes dont elle constitue une étape importante.

Notre organisation syndicale continue donc plus que jamais à militer, dans une démarche ouverte, pour toutes les initiatives participant au développement du rapport de forces, dès maintenant et pour les semaines qui viennent.

Montreuil, le 10 avril 2015